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五
反
田
駅
の
東
急
池
上
線
と
JR
間
の
バ
リ
ア
フ
リ
ー
化
は
地
域
の
方
に
と
っ

て
切
実
な
願
い
で
す
。
こ
の
数
年
間
、
署
名
運
動
を
行
い
、
東
急
交
渉
、
JR

交
渉
を
繰
り
返
し
て
き
ま
し
た
。
遅
れ
遅
れ
の
計
画
が
や
っ
と
具
体
化
。
階

段
の
壁
に
バ
リ
ア
フ
リ
ー
事
業
の
お
知
ら
せ
が
貼
り
出
さ
れ
ま
し
た
。

このニュースについてのご意

見、ご要望をお寄せください。

い
よ
い
よ

完
成
は
２
０
１
２
年

左
記
の
お
知
ら
せ
が
五
反
田
駅
の
東

急
池
上
線
と
JR
乗
り
か
え
の
階
段
の
壁

に
貼
り
出
さ
れ
ま
し
た
。
具
体
的
な
期

日
が
書
か
れ
て
い
ま
せ
ん
で
し
た
の
で
、

区
の
担
当
課
長
や
JR
に
直
接
確
認
し
ま

し
た
。
２
０
０
９
年
度
上
期
に
着
工
し
、

２
０
１
２
年
度
上
期
に
は
完
成
さ
せ
る

計
画
と
の
こ
と
で
す
。

共
産
党
の
笠
井
亮
衆
議
院
議
員
事
務

所
と
大
田
、
品
川
の
区
議
、
可
知
都
議
、

沢
田
英
次
さ
ん
と
一
緒
に
私
も
参
加
し

て
、
４
回
目
の
JR
交
渉
を
行
っ
た
の
は

地域の念願がやっと実現します
（五反田駅の連絡通路階段の壁に貼ってあるお知らせ）



今
年
２
月
。
対
応
し
た
JR
東
日
本
東

京
本
社
の
総
務
部
企
画
室
課
長
は
当

時
「
08
年
度
に
は
着
工
し
た
い
と
の

思
い
」
と
言
わ
れ
ま
し
た
が
、
若
干

遅
れ
た
と
の
こ
と
。
工
事
時
間
は
終

電
か
ら
始
発
ま
で
の
時
間
し
か
と
れ

な
い
た
め
、
実
質
１
日
２
時
間
程
度
。

そ
の
た
め
、
工
期
は
３
年
間
か
か
る

見
込
み
と
の
こ
と
で
す
。

12
月
５
日
、
突
然
中
延
地
域
を
襲
っ

た
竜
巻
に
皆
さ
ん
び
っ
く
り
さ
れ
た

の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。
当
日
遅

く
帰
っ
た
私
は
翌
日
地
域
の
方
々
か

ら
話
し
を
聞
く
ご
と
に
驚
き
の
連
続

で
し
た
。

数
日
後
、
品
川
区
の
防
災
課
長
、

防
災
安
全
課
長
か
ら
調
査
の
一
覧
を

い
た
だ
き
ま
た
ま
た
驚
き
ま
し
た
。

区
は
１
０
０
人
体
制
で
調
査
を
行
い
、

左
記
の
一
覧
表
に
ま
と
め
た
と
の
こ

と
で
す
。
調
査
で
わ
か
っ
た
だ
け
で

も
合
計
45
件
も
の
被
害
と
な
っ
て
お

り
、
特
に
わ
が
中
延
３
丁
目
の
被
害

は
27
件
で
６
割
を
占
め
て
い
ま
し
た
。

看
板
が
飛
ん
だ
り
、
窓
ガ
ラ
ス
が

割
れ
た
り
、
ア
ン
テ
ナ
が
倒
れ
た
り

…
。
か
わ
ら
が
飛
ん
で
き
て
割
れ
た

窓
ガ
ラ
ス
が
畳
に
刺
さ
り
、
６
畳
の

畳
を
全
部
取
り
替
え
た
と
い
う
話
も

お
聞
き
し
ま
し
た
。

竜
巻
が
起
こ
っ
た
原
因
な
ど
は
わ

か
っ
て
い
な
い
そ
う
で
す
。

１月22日(木)
午後６：３０～

鈴木ひろ子事務所
中延2-11-7

℡3783－8833
弁護士さんが対応します。

08年12月10日、共産党は
「下神明駅に1日も早くエレ

ベーターの設置を」と東急電
鉄に要請。当日は車椅子の障
害者の方４人、地域の方々、

共産党から鈴木ひろ子、中塚
亮区議、桜井恵子さんが参加。
東急電鉄からは担当部署の主

事と課長補佐が対応しました。
参加者からは「下神明駅は

区役所に一番近い駅だが、エ
レベーターがないため、戸越
公園か、大井町駅から降りて

行かざるを得ない」「久しぶ
りに区役所に行ったが、足が
悪いので階段下りるのが痛く

て本当に苦労した」と訴え、
一日も早いエレベーター設置
をと要望しました。

東急は、「必要性は十分認
識しているが、下神明は設置

が困難な駅。現在、近隣の用
地確保を進めている。早い設
置に努力したい」と述べまし

た。

トイレの改善を
あわせて下神明駅と大井町

駅のトイレの改善を要望。参

加者からは「大井町駅のだれ
でもトイレは、ドアが手動で

手で抑えていられない人は一
人で入れない。改修時の下神
明も大井町のトイレもボタン

式自動ドアにしてほしい」と
要望。東急は、「社に持ち帰っ
て検討し、改善につなげたい」

と答えました。

下神明駅にエレベーターを
日本共産党が障害者の方々と東急交渉

12
月
５
日
に
発
生
し
た
竜
巻
の
被
害
状
況
（
品
川
区
の
調
査
）

中
延
地
域
を

襲
っ
た
竜
巻
の
被
害
は

な
ん
と
45
件
に
も


